



# 15 élèves du lycée en voyage en Allemagne

publié le 12/05/2025

---

*Descriptif :*

Un partenariat entre le lycée Guy Chauvet et le gymnasium Beilngries tissé depuis plus d'une décennie

---

Après avoir reçu les correspondants Allemands au Lycée du 30 Mars 2025 au 05 avril 2025, c'est au tour de 15 élèves de seconde et de première de notre lycée accompagnés de leurs professeurs Madame Grillet (professeure d'allemand) et Monsieur Bichon (professeur de mathématiques) d'être accueillis en Allemagne du Jeudi 8 au Jeudi 16 Mai 2025.

C'est le fruit d'un partenariat entre le Lycée Guy Chauvet et le Gymnasium Beilngries qui existe depuis plus de 10 ans et qui s'inscrit dans le cadre de l'amitié franco-allemande.

Pendant une semaine, les élèves germanistes auront ainsi l'opportunité de découvrir le système scolaire allemand, la culture de nos voisins d'outre-Rhin, de pratiquer la langue en situation, de visiter des sites et lieux de culture et de mémoire, de s'adonner à des activités ludiques.

**Suivez le groupe** dans les activités qu'il réalisera pendant leur séjour via le **lien** ci-après.

<https://sites.google.com/lycee-guychauvet.fr/echangeloudun-beilngries2025/accueil>



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.